



Pièces	6 Pièces
Superficie	221 m²
Référence	MZISM099
Prix	2 160 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Cette superbe villa contemporaine, située dans une domaine privé, bénéficie d'une belle vue dégagée sur le golf de Sainte-Maxime et d'une échappée mer. Cette villa d'environ 225m² est composée en rez-de-jardin de deux chambres en suite avec salle d'eau, toilettes séparés, cuisine, séjour ouvrant sur la terrasse et la piscine ainsi qu'une salle de sport. Au premier étage se trouvent deux chambres, une salle de bains et un toilette séparé. L'étage inférieur comprend une buanderie et un grand garage. Vous aurez plaisir à profiter des magnifiques extérieurs, avec jardin paysagé, piscine, jacuzzi et ...

This superb contemporary villa, set in a private estate, boasts lovely uninterrupted views over the Sainte-Maxime golf course and a sea view. This villa of approximately 225m² comprises two en suite bedrooms with bathrooms, separate toilet, kitchen, living room opening onto the terrace and swimming pool, a sports room. On the first floor are two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The lower floor includes a laundry room and a large garage. You'll love the magnificent exterior, with landscaped garden, swimming pool, jacuzzi and petanque area.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M.

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

